

EN TIEMPO RECORD LA C.N.S. REGIONAL COCHABAMBA CONTRATÓ 215 FUNCIONARIOS PARA LUCHAR CONTRA EL REBROTE DEL COVID-19



El jueves 14 de enero de 2021, en el Auditorio de Imagenología del Hospital Obrero N° 2, se llevó a cabo el “Acto de Fortalecimiento de Recursos Humanos para enfrentar el Rebrote del COVID-19”, en el cual la Dra. Jenny Magne Anzoleaga, Administradora Regional a.i., dio la bienvenida a los nuevos funcionarios entre: médicos, bioquímicos, psicólogos, trabajadoras sociales, enfermeras, técnicos para servicios complementarios y personal de apoyo administrativo. Así mismo, enfatizó que de 1.853 postulantes luego de un proceso de selección minucioso, se procedió a la contratación de 215 funcionarios que se desempeñarán tanto en el Primer como Tercer Nivel de Atención.



En el acto participaron Autoridades Regionales: Dra. Jenny Magne Anzoleaga, Administradora Regional a.i.; Dr. Elios Rojas, Jefe Médico Regional a.i.; Dra. Betzhi Valdez, Directora a.i. Hospital Obrero N° 2; Cr. Doris Castillo, Jefe Regional de Recursos Humanos a.i.; Jefes y Encargados de departamentos y servicios del Hospital Obrero N° 2, como invitado especial Cnel. Freddy Siles, Director Departamental de Salud Pública de la Policía; y los nuevos funcionarios de la Caja Nacional de Salud.

El evento inició con las Palabras de Bienvenida a cargo del Dr. Elios Rojas, posteriormente la Dra. Jenny Magne brindó las Palabras de Circunstancia a tiempo de exhortar a los nuevos funcionarios a realizar un trabajo con profesionalismo y sobre todo con calidad humana a los pacientes.



También el Cnel. Freddy Siles, aprovechó la oportunidad para destacar la predisposición de trabajo coordinado entre la Policía y la Administración Regional para evitar decesos y mejorar la atención.



El Dr. Manfred Martinez, en representación de los nuevos funcionarios agradeció la oportunidad de ser parte de nuestra prestigiosa institución.



Luego del acto protocolar, se realizó una reunión sobre las directrices a seguir contra el Rebrote del COVID-19, actividad a cargo del Dr. Amadeo Rojas, Epidemiólogo Regional.

Caja Nacional de Salud
Administración Regional Cochabamba



GESTIÓN CON RESULTADOS